

## Tienen reservas nuevo descalabro (Reforma 23/11/11)

Tienen reservas nuevo descalabro (Reforma 23/11/11) En tres semanas el retroceso acumula 462 millones de dólares desde su máximo histórico Ernesto Sarabia Ciudad de México (23 noviembre 2011).- Las reservas internacionales de México registraron su tercera semana consecutiva a la baja, al reducirse en 351 millones de dólares del 14 al 18 de noviembre de este año, revelan datos del Banco de México. De esta manera, en tres semanas, el indicador acumula un retroceso de 462 millones de dólares desde su máximo histórico. Al 18 de noviembre de 2011, el saldo de las reservas internacionales fue de 140 mil 25 millones de dólares. Para el Banco Central, la variación semanal en la reserva internacional fue resultado de una disminución por la compra de dólares del Gobierno federal al Banco de México por 52 millones de dólares. También el cambio en la valuación de los activos internacionales y de diversas operaciones del Instituto Central se tradujo en una caída de las reservas por 299 millones de dólares. No obstante, en lo que va del año, el saldo de las reservas internacionales acumula un incremento de 26 mil 428 millones de dólares con respecto al cierre de 2010. Con respecto a la base monetaria, el Banxico informó que aumentó 19 mil 4 millones de pesos, alcanzando un saldo de 679 mil 161 millones, una cifra que implicó una variación anual de 13.9 por ciento. La saldo alcanzado por la base monetaria al 18 de noviembre significó una disminución de 14 mil 262 millones de pesos en el transcurso de 2011, como resultado de la menor demanda de billetes y monedas por parte del público. La base monetaria se refiere a los billetes y monedas y depósitos bancarios en cuenta corriente en el Banco de México.